

DE VOUS A MOI



Malgré les obstacles rencontrés pendant cette période de mutation, aussi bien morale que physique, c'est avec reconnaissance que vous pourrez accepter le cadeau indescriptible de la Lumière du CHI et de la VÉRITE, qui inondera vos cœurs et vos esprits.

Cette situation si particulière, qui a mis l'humanité face à ses faiblesses, la Vie nous donne une leçon magistrale :

C'est en devenant des merveilleux amis de la Nature, des Bêtes, et des Gens, que vous deviendrez des merveilleux SOLEILS et de vraies LUMIÈRES, qui changeront la face de la TERRE qui aura muté elle aussi et je vous le répète deviendra elle-même un SOLEIL.

Ne soyez pas incrédules sur ces transformations. La pensée est CRÉATRICE, et lorsque chacun d'entre vous pensera d'une façon POSITIVE et LUMINEUSE, la lumière qu'il reflètera éclairera son entourage, et ses rayons merveilleux de clarté éclabousseront même le sol où vous mettrez les pieds, jusqu'à le faire devenir lumineux lui-même.

RETENEZ BIEN cette leçon. Elle vous sera utile dans les moments où le découragement succèdera à la force. Mais votre véritable force, vous la découvrirez en vous, au plus profond de votre ÂME.

Pensez d'une façon positive, et agissez de même, et votre courage deviendra la meilleure certitude d'un recouvrement de la PAIX intérieure.

C'est lorsque tout va mal qu'il faut se raccrocher à cette idée. Sinon, lorsque tout va bien, où seraient les efforts ?

Vous êtes une FORCE EN L'UNIVERS, car l'UNIVERS est une FORCE EN VOUS.

Louis WAN DER HEYOTEN

Ce jour 22 mai 2020 à 19h24

NOUS SOMMES ENSEMBLE, ALORS TOUT EST BIEN !